



Conseil de sécurité

Distr.  
GENERALE

UN LIBRARY

OCT 27 1983

S/16074  
25 octobre 1983  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ARABE

UN/SA COLLECTION

Lettre datée du 25 octobre 1983, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la Jamahiriya arabe libyenne auprès de l'Organisation des Nations Unies

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte du message qui vous est adressé par le colonel Muammar Kadhaffi, chef de la Révolution de la Jamahiriya arabe libyenne populaire et socialiste, au sujet de l'invasion de Grenade par les forces des Etats-Unis d'Amérique.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,

(Signé) Ali Abdusalam TREIKI

Annexe

Message adressé le 25 octobre 1983 au Président du Conseil de sécurité  
par S. Exc. le colonel Muammar Kadhaffi, chef de la Révolution de la  
Jamahiriya arabe libyenne

Les événements qui se déroulent actuellement à la Grenade ont ôté aux petits peuples tels que le peuple grenadien tout espoir de mener une vie libre sur cette terre. Ces événements ne se limitent pas à tuer la liberté du peuple de Grenade; ils réduisent à néant la civilisation du XXe siècle et en exposent la fausseté. L'accession au pouvoir d'un homme comme M. Reagan dans un grand pays dominateur constitue un revers pour l'humanité et marque un retour à la barbarie, à la loi de la jungle et à l'absurdité. La civilisation et la liberté de l'humanité ne peuvent à présent être sauvées que par une alliance universelle qui s'oppose aux Etats-Unis et établisse les principes de l'humanité, de la liberté et de la justice en éliminant aux Etats-Unis l'esprit nazi malfaisant qui met en danger la liberté de tous les petits peuples et la paix internationale.

Aucun mot, dans aucune langue, ne pourrait qualifier cette intervention. Elle constitue un précédent et une violation extrêmement graves des affaires les plus sacrées et les plus privées d'un autre peuple. Les horreurs d'une troisième guerre mondiale seraient plus tolérables que la responsabilité découlant de cette terrible violation et de cette folie internationale à l'égard de ce qui reste de valeurs humaines et qui est étouffé aujourd'hui dans la petite île de la Grenade mais aussi en Palestine, au Liban, en Namibie, en Irlande et en Azanie. Demain, ce sera inévitablement le tour d'autres pauvres peuples pacifiques comparables au peuple grenadien. La communauté internationale tout entière, avec tous ses organismes et toutes ses capacités matérielles et morales, doit s'employer dès à présent à sauver l'île de la Grenade et à repousser l'invasion militaire barbare et brutale qui a été perpétrée par les Etats-Unis et par les gouvernements fascistes d'Amérique latine ennemis de la liberté.

L'Hitler du nouveau monde doit comprendre qu'Hitler lui-même était voué à l'échec et que ce sont les peuples qui ont gagné. Mort aux fanatiques néo-nazis avides de pouvoir... Gloire à la population sacrée et martyre de la Grenade et victoire au peuple.

(Signé) Colonel Muammar KADHAFFI

-----